

Intercordia : Hommage à Jean-Marie Muller

Décès de Jean-Marie Muller. Il a donné des enseignements fondamentaux sur la philosophie de la non-violence

- *La Croix*
- le 08/02/2022 à 09:44

L'annonce du décès de Jean-Marie Muller, le 18 décembre, nous a touchés profondément, nous, les membres engagés dans l'association Intercordia, dont le but est de former des jeunes à l'interculturalité, à la résolution de conflits et à une pratique de paix.

Dès l'origine de la formation que nous avons organisée pour les jeunes volontaires de la solidarité internationale, Jean-Marie Muller y a donné des enseignements fondamentaux sur la philosophie de la non-violence et sa mise en pratique avec des exemples concrets dans l'histoire et dans toutes les parties du monde. (...)

Le pape François l'avait invité au Vatican pour travailler à un texte sur la non-violence. Les réflexions issues de ce groupe de travail de 80 spécialistes venus du monde entier ont pris la forme de l'encyclique *Fratelli tutti* où le pape aborde la non-violence comme une composante essentielle de la « fraternité universelle », encyclique qui constitue une feuille de route pour les habitants de notre maison commune.

Nous ne pouvons que nous recueillir et transmettre à sa famille, à ses amis, et à tous ceux qui l'ont connu, notre solidarité et notre tristesse, tout en espérant que sa pensée, détaillée dans ses nombreux livres, continuera à être féconde dans notre monde si instable et si dangereux.

Françoise Laroudie, présidente d'Intercordia,
Gilles Le Cardinal et Robert Jeanteur, co-fondateurs avec Jean Vanier de cette association,
Marie Cousseau, secrétaire générale



INTERCORDIA propose aux jeunes une formation en mission humanitaire internationale auprès de populations défavorisées et de cultures différentes, et en valorisant leur expérience par un diplôme universitaire